

Por Presiones Extranjeras Salió Coello Trejo: Doña Rosario

Alejandro SALMON AGUILERA

“Un acuerdo entre instituciones de crédito y grandes empresas transnacionales, de no invertir en países donde se violen sistemáticamente los derechos humanos, conjugado con la próxima visita de George Bush, es lo que llevó a Carlos Salinas de Gortari a destituir a Coello Trejo y a proponer reformas legislativas contra la tortura, aunque no se vislumbra que haya voluntad política



DOÑA ROSARIO.

para acabar con la represión, la tortura y los abusos policíacos.

“Sin embargo, esas medidas no tienen mayor trasfondo que el de aparentar una recomposición de los derechos humanos, porque con la creación de la Comisión a ese respecto sólo se burocratizó la legítima lucha de muchos mexicanos; a Coello Trejo no se le fincó ninguna responsabilidad y ahora lo mandan a castigar a los consumidores, en tanto que la iniciativa de Salinas no es sino una lectura de lo que ya está escrito en la Constitución Mexicana, con un agregado que fue de la oposición y que nunca quiso aceptar el PRI”.

Dijo lo anterior Rosario Ibarra de Piedra, luchadora desde hace casi veinte años por la presentación de desaparecidos políticos y la defensa de los derechos humanos, y resumió así la situación de las garantías individuales en México y lo que a su juicio son las verdaderas intenciones del régimen al practicar medidas encaminadas a resarcir agresiones a derechos de todo ciudadano.

“Desgraciadamente nos hemos vuelto escépticos”, dijo la dirigente respecto a la creación de una Comisión de Derechos Humanos y la destitución de Javier Coello Trejo como titular de la Subprocuraduría de Lucha Contra el Narcotráfico. “Ya conocemos los intereses del gobierno en turno; todas esas medidas, junto con la iniciativa leída por Salinas se dan próximas a su segundo informe y a la entrevista que sostendrá con George Bush -Presidente de los Estados Unidos- dentro de unos días; no

Vea “POR PRESIONES”, Pág. 7-B